

# Keller-Sutter hat guten Zugang zu Zeus gefunden

Mit Bernhardinern und anderen hohen Tieren ist es so eine Sache: Während die einen aufs Wort gehorchen, sind andere tierisch störrisch. Karin Keller-Sutter (61) kann für sich in Anspruch nehmen, einen guten Zugang zu Zeus gefunden zu haben. **Die Bundespräsidentin ist seit fünf Jahren Patin des Bernhardi-**

**ners.** Und so war sie gestern dabei, als in Martigny VS das Barryland eingeweiht wurde. Der Themenpark erstreckt sich über 2400 Quadratmeter und erlaubt es den Besuchern, die imposanten Bernhardiner in ihrer angestammten Umgebung zu beobachten.

«Ich bin mit Hunden auf-

**gewachsen, bis Januar 2019 hatte ich selber noch einen»,** sagte Keller-Sutter in Martigny. Einen Trumpf hatte sie leider noch nie. Und so war es halt so eine Sache, als die Bundespräsidentin geglaubt hatte, einen guten Zugang zum hohen Tier im Weissen Haus gefunden zu haben.



er hat guten Zugang zu Zeus gefunden

Karin Keller-Sutter gestern bei der Einweihung des Barrylands mit ihrem Patenhund Zeus (l.) und Xcell.